

EINFACH SINGEN

Ein Projekt des AK Asyl in Kooperation mit
der Stadt Sachsenheim und der Kirbachschule

Leitung: **Christiane Hähnle,**
Jugendbegleiterin

Unterstützung: **Rainer Graef, Rektor**
Regina Weiß, AK Asyl
und andere

Vorgeschichte

Mehrere Generationen übergreifende Projekte seit 2006, denn:

- Singen macht nicht nur gescheit und glücklich; es trägt auch zu einem freundlichen und friedlichen Miteinander bei.
- Z.B.: Aufführungen beim Dorfplatzfest in Ochsenbach oder dem Schulfest * (Grundschulchor, Feuerwehr, Männergesangverein)
- Gemeinsam Singen, Musizieren und Lachen ☺

*Sommerfest 2016



Start „Einfach Singen“

Erstes Treffen am 30.6.16
in Großsachsenheim

„Wir laden alle die gerne
singen, unabhängig von
Alter, Vorerfahrung und
Nationalität ein, mit uns
Kanons, Volkslieder,
internationales Liedgut
zu singen.“



„EINFACH SINGEN ist ein gemeinschaftsstiftendes Sing-Angebot
mit Begegnung und Bewegung. ... Singen als gemeinsames
Erleben, ganz entspannt an einem Abend.“ (Zitate aus Einladung)

Einmal im Monat wird „einfach gesungen“



Die Bietigheimer Zeitung berichtete am 11.2.2017 (Ali und Sara sind zu diesem Zeitpunkt noch VKL-Schüler der Kirbachschule (inzwischen Regelschüler), die von Christiane Hähnle „musikalisch infiziert“ wurden):

Auch die beiden Geschwister Sara und Ali aus Afghanistan singen mit. „Wir sind seit einem Jahr in Deutschland und machen auch zu Hause sehr gerne Musik. **Die Lieder helfen uns beim Erlernen der deutschen Sprache.** Sogar unseren Vater haben wir davon überzeugt, dass er unbedingt mitmachen muss“, erzählen Sara und Ali. ... Chorleiterin Hähnle gibt ihre Anweisungen in mehreren Sprachen. Deutsch, Englisch, Italienisch, Sie weiß sich zu verständigen. Wenn aber auch ihr einmal die passenden Wörter fehlen, steht ihr Mohannad zur Seite. Der junge Iraker ist seit acht Monaten in Deutschland und ist vor allem für die Bewohner der Hohenhaslacher Asylbewerberunterkunft „Im Steigle“ eine enge Bezugsperson.“

Mohannad arbeitet als Helfer im Rahmen einer FIM (Integrationsmaßnahme für Geflüchtete) an der Kirbachschule.

Der Probentag am 11.2.17



VKL-Kirbachschüler*innen
sind mit ihren Familien dabei
Besonders die Mütter
blühen auf

Der Percussion-Club der
Kirbachschule steuert den
Beat bei



Konzert am 11.2.17

Das Kulturhaus platzt
aus allen Nähten



EINFACH SINGEN



Samstag, 11.02.2017, 19.00 Uhr
Kulturhaus, Großer Saal
Der Projektchor aus Alt- und
Neusachsenheimern präsentiert
internationale Lieder
Mazen Mohsen, Gitarre
Sebastian Siepmann, Percussion
Kaltes Pausenbuffet
Eintritt frei, Spenden erbeten

Presse

Vaihinger Kreiszeitung, 13.2.17:
„We are the world“ im Kulturhaus

... Musik verbindet – über alle sprachlichen und kulturellen Barrieren hinweg.“

Bietigheimer Zeitung, 13.2.17:

Abschlusskonzert mit Gänsehaut

Das Publikum tanzte gemeinsam mit den Sängern... bei den Liedern wie ‚Alle Menschen werden Brüder‘ oder ‚We are the world‘

... Unterstützung bekamen die Sängerinnen und Sänger von der Percussiongruppe der Kirbachschule in Hohenhaslach und einem Trommler der Kraichertschule.

EINFACH SINGEN



... wir singen einfach weiter

Nach der großen und überwältigenden Resonanz auf das Konzert-Finale im Sachsenheimer Kulturhaus wird EINFACH SINGEN auf vielfachen Wunsch fortgeführt.

Vor allem auch aus den Reihen der mitwirkenden Flüchtlinge kam die Bitte mit dem Musik-Projekt weiter zu machen. Unter dem Dach des AK Asyl Sachsenheim und in Kooperation mit der Kirbachschule Hohenhaslach wird nun künftig 1mal monatlich ein Probenabend in der Kirbachschule Hohenhaslach stattfinden.

Probenabende: Alle sind mit großer Freude dabei

Wir beginnen im Foyer



...und üben weiter im geöffneten Musiksaal

Unser nächstes „Highlight“ am 23.6.17: Sommerfest der Kirbachschule



**Grundschulchor-, Trommel-AG und
Percussionclub (zusammen rund 100 Kinder
incl. VKL-Kids), dazu Chormitglieder von
Notabene und dem Männerchor Ochsenbach
und viele weitere Singbegeisterte.**

**Bei „Freude schöner Götterfunken“
unterstützte uns die Bläserklassen-AG mit 15
weiteren Kirbachschüler*innen.**

WIR – ein zeitloses Motto



Und wir singen immer weiter...

**Mit den Probenabenden im September,
Oktober, November und Dezember 2017
bereiten wir uns nun auf unseren Auftritt
auf dem Sachsenheimer Weihnachtsmarkt
am 10. Dezember 2017 vor.**

**Für 2018 ist bereits ein Konzert in
Kooperation mit den Kirchengemeinden
angedacht ...**